

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El municipio lucirá nueva imagen con la renovación de la pintura en edificios municipales y viales

El nuevo programa formativo permitirá que siete desempleados realicen las actuaciones de mejora y embellecimiento urbano

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada llevará a cabo en los próximos meses una serie de actuaciones encaminadas a mejorar revestimientos y renovar la pintura de los edificios municipales, vallas y barandillas, así como la señalización vial para ofrecer una imagen de limpieza y actualización del municipio.

Unos trabajos que servirán para reforzar y complementar los proyectos que está desarrollando el Consistorio para dotar a la localidad de nuevas instalaciones y espacios de ocio y disfrute para la población.

Para ello, serán siete personas desempleadas del pueblo las que ejecutarán estas obras dentro del programa mixto de Formación y Empleo 'Pinceladas Carbajosa' que arrancará en noviembre y se prolongará durante nueve meses, con una inversión de 91.400 euros que aportará el Servicio Público de Empleo de Castilla y León y los casi 30.000 con los que el Ayuntamiento financiará los gastos de la obra y de la formación.

De esta manera, entre las actuaciones previstas, se ejecutarán mejoras en el pabellón polideportivo, en la zona deportiva exterior, la guardería municipal, el colegio La Ladera, el consultorio médico, el centro cívico y el centro joven. Además se actuará en viales y en parques y jardines públicos, como los de Carpihué, Ciudad de los Niños, Leonardo Da Vinci y en el Parque Botánico y Prado de la Vega.

El proceso de selección de los alumnos participantes se hará en los próximos meses a través de un grupo de trabajo mixto



Los alumnos renovarán la pintura de distintos espacios municipales. | EÑE

Las instalaciones deportivas, los centros educativos y los parques y jardines centrarán los trabajos

formado por técnicos del Ecy y del Ayuntamiento, que se encargarán de valorar los perfiles de los vecinos desempleados.

Asimismo, los alumnos-trabajadores recibirán al finalizar el programa el certificado de profesionalidad de 'Pintura Industrial en Construcción' (completo) y 'Pintura Decorativa en construcción' (parcial) que les ayudarán a iniciar o retomar su proceso de búsqueda activa de empleo y acceder al mercado laboral con nuevos conocimientos.

■ VILLARES DE LA REINA



**Creatividad y diversión en las mañanas estivales.** Los talleres infantiles matutinos que se desarrollan en Villares se llenan de creatividad e imaginación que los niños plasman en las manualidades que realizan y con las que disfrutan de más actividades y diversión durante las mañanas. | EÑE

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



**Los niños se convierten en pequeños chefs.** Los pequeños de Monterrubio de Armuña practican en los talleres de cocina que realizan en la Escuela de Verano en unas sesiones en las que se convierten en auténticos cocineros al más puro estilo 'Master Chef' para elaborar sus platos. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

**Los vecinos celebran hoy la festividad de San Salvador en Mozodiel de Sanchiñigo**

Los vecinos de Mozodiel de Sanchiñigo y los de Villamayor de Armuña disfrutarán hoy de una jornada festiva especial, ya que con motivo de la celebración de San Salvador en la localidad pedánea, tendrá lugar la inauguración de la escultura con la que queda sellada la pertenencia de Mozodiel. Un acto que tendrá lugar tras los actos religiosos con la misa de campaña y la procesión, desde donde se desplazarán hasta la entrada al pueblo para conmemorar la adhesión de Mozodiel y dejar oficialmente marcada la unión de ambos municipios. La jornada festiva continuará con la paella popular y por la tarde, el deporte será el protagonista, con una exhibición de arqueros y el XIX Open Nacional de Lanzamiento de Azada. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Una decena de vecinos con necesidades acude a la ayuda municipal para mejorar su vivienda

El Ayuntamiento renueva el convenio para ofrecer el servicio

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha renovado el convenio de colaboración "para fortalecer su compromiso en la realización de proyectos de acondicionamiento de viviendas de familias con niños o ancianos que requieran de especiales necesidades y personas dependientes o con un grado de minusvalía de al menos un 33%". Un servicio del que en el

último año han recibido información casi una decena de personas necesitadas por situaciones de dependencia.

El alcalde, David Mingo, mostró su satisfacción con la renovación de un convenio que "es muy beneficioso para familias que tienen escasos recursos, pero que necesitan con urgencia que se acometan reformas en sus hogares que reviertan en una mejor

calidad de vida. Se trata, por tanto, de un nuevo compromiso adquirido por este Ayuntamiento para ofrecerles ayuda".

La decisión sobre las familias que se podrán acoger a este convenio, que tendrá vigencia de un año y se renovará de forma tácita, se realizará tras la evaluación de las propuestas apoyadas en los informes de los Servicios Sociales del Consistorio.



David Mingo, Andrés Neira y Andrea García tras la firma del convenio. | EÑE